



色々な春に触れました 4月14日(金) ゆい組

筍の皮むきをすることになったので、筍に興味を持てるように筍に関する絵本を読みました。子ども達は皮むきする日を楽しみに待っていました。当日(11日)の朝、もう一度絵本を読むと、長くのびた筍を思い浮かべたようで、「給食の先生ながーい筍持って来たりして?! ♪」「早くしたいなあ、楽しみやなあ!」と期待を募らせていました。いよいよ筍が届き皮むきが始めると硬くて苦戦する姿もありましたが、「楽しい! ザラザラしとる~!」と興味津々でむいていました。むいた皮を持って「お山の匂い? リンゴの匂いもするかも~!」と盛り上がっていましたよ。楽しかったようで「また給食先生のお手伝いしたいなあ~」と言っていましたよ♡

~皮むきの様子~



次の日の給食は
筍の含め煮♪
みんながむいた筍
がたくさん入って
いて大喜びでした♡



かた~い!

おともだちと協力しておいてるよ!



むけた~!



コリコリして
おいしい!!

今日は松陽こども園の近くの畑にじゃが芋の種芋を植えに行ってきました。畑のお世話をしてくださる竹本さんに種芋の植え方を教えてもらいました。「優しく土をかけてトントンはしないんやぞ」と言われそっと優しく土をかけていました。じゃが芋を植えた後、つつい土を固めてしまう子もいましたが、「トントンせんのやったよ」と友だち同士で確認し合いながら植える姿も見られました。竹本さんに「6月ぐらいになったらじゃがいもの収穫できるぞ!」と言われて嬉しそうでした。また収穫まで何度か草取りをしたり、じゃが芋の様子を見に行ったりしたいです!



そっと土かけよう

種芋
やわらかいよ!



お家のジャガイモ植えてもジャガイモの芽がでますか?と聞いたりちゃん! 「でるよ! やってみて」と竹本さんに教えてもらいました♪



フニャフニャしてる!

